



**YOGYAKARTA**  
KREATIVITAS MASYARAKAT

## Warga Brontokusuman Sulap Selokan Kumuh Jadi Kolam Ikan

JOGJA—Ikan nila bisa jadi salah satu komoditas potensial untuk memberdayakan masyarakat. Tidak terkecuali di tengah kota, ikan bisa dibudidayakan dengan memanfaatkan saluran irigasi, seperti yang dilakukan di Kelurahan Brontokusuman, Kecamatan Mergangsan.

Ketua RW 18 Brontokusuman, Tri Purwanto mengatakan program yang dinamakan *Ikanisasi* tersebut dilatarbelakangi oleh keprihatinan pengurus RW dan masyarakat bantaran Sungai Code yang melihat kondisi saluran air di sekitar wilayah mereka. Wilayah sekitar sungai yang mereka tinggali kerap menjadi tempat sampah dan belum dimanfaatkan secara optimal.

Awalnya, imbuh Tri, dia bersama warga berembuk mencari solusi agar sungai yang kurang terawat tersebut bisa menjadi sumber peningkatan perekonomian warga setempat. "Maka jadilah program *Ikanisasi* ini," ucap dia di sela-sela peresmian program *Ikanisasi* di RW 18, Brontokusuman, Sabtu (28/12/2019).

Peresmian itu ditandai dengan pelepasan puluhan kilogram ikan nila oleh Wakil Wali Kota Jogja Heroe Poerwadi yang kemudian diikuti oleh seluruh warga, Camat Kecamatan Mergangsan, dan Lurah Kelurahan Brontokusuman. Camat Mergangsan, Rini Rinawati, mengatakan *Ikanisasi* akan berkembang jika warga selalu mendukung dan memperhatikan lingkungan agar senantiasa bersih dan kondusif untuk kehidupan ikan.

"Walaupun baru mulai di selokan Sungai Code, *Ikanisasi* merupakan bukti dari kesadaran warga RW 18, mungkin saat ini seperti ini, tahun depan akan lebih bagus lagi kami dukung untuk warga RW 18 dalam membangun wilayah untuk jauh lebih baik kedepannya," ujar dia.

Wakil Wali Kota Jogja, Heroe Poerwadi berharap, camat dan lurah bisa turut membantu kelancaran program *Ikanisasi* di wilayah RW 18. Dia sangat mendukung dan mengapresiasi hal tersebut, bahkan mencontohkan beberapa tempat serupa yang kini telah maju.

Menurut dia program serupa juga telah ada di beberapa wilayah, seperti di Giwangan dan Mantrijeron yang sudah berkembang lebih dulu. "Coba lah, studi banding ke tempat-tempat yang sudah ada untuk belajar tentang bagaimana cara merawatnya, mengembangkannya, dan memanennya," ucap Heroe. (Luqas Subarkah)



Yogyakarta, .....

Sifat	Tindak Lanjut
Urgent Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
Normal Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui
Normal Tidak Segera	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers

**Wakil Wali Kota Jogja, Heroe Poerwadi, menabur ikan nila di RW 18 Brontokusuman, Sabtu (28/12/2019).**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Mergangsan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Brontokusuman			

Yogyakarta, 23 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005